

Un peuple en transition

Du point de vue historique, les Indiens ont été au Canada l'un des groupes les plus défavorisés sur les plans social et économique. Les mesures législatives restrictives régissant les Indiens et leurs territoires, les efforts déployés dans le but d'assimiler les Indiens à la société de l'homme blanc, l'absence de possibilités de développement économique, l'insuffisance des services éducatifs et d'autres facteurs encore ont contribué à intensifier la dépendance des Indiens à l'égard de l'État.

Aujourd'hui, cependant, les Indiens du Canada s'emploient à faire comprendre au reste du monde qu'ils ont déjà été des nations libres, auto-suffisantes et pourvues de leur propre forme de gouvernement. Les progrès importants qu'ils ont réalisés au cours des 25 dernières années dans presque tous les domaines laissent présager que les années 90 seront le théâtre de percées encore plus substantielles. Les Indiens vivent en fait une période de transition et aspirent à susciter un renouveau culturel, social, politique et économique.

